

Fotos del curso de iniciación al surf

08/06/2015

La cita era a las 12:30 en la plaza Donibane, lugar donde tiene su sede la Zarauzko Surf Eskola. Nos pusimos el neopreno, cogimos la tabla y a la playa.

Hacía un día espléndido, aunque la mar nos recibió un poco revuelta. Tener a dos grandes profesionales como Mikel y Haritz nos daba seguridad, ¡no había miedo! En la arena recibimos las primeras instrucciones. Sabíamos lo básico para empezar, así que no había tiempo que perder...¡al agua!

Durante las dos horas siguientes disfrutamos de lo lindo. Después de pelearnos mucho con las olas fuimos afinando nuestra técnica y al final pudimos cabalgar alguna ola, ¡incluso de pie!



Aquí dejamos algunas fotos más para dar fe de que lo hicimos francamente bien y lo pasamos genial.

En septiembre repetiremos...¿te animas?

